



Buffet und Nestersuche

Sünching.

(wn) Nach einer langen Pause machten sich die Betreuerinnen des Montessori-Kinderhauses, voran die Leiterin Claudia Baron, am vergangenen Mittwochvormittag erstmals wieder gemeinsam mit allen Kindern aus dem Kinderhaus auf den Weg zu der vom Bund Naturschutz Sünching zur Verfügung gestellten Streuobstwiese. Dort gab es ein Büffet, das der Elternbeirat unter der Regie von Dominica Grund und Melanie Kreuzpaintner mit Hilfe von weiteren Eltern vorbereitet hatte. Im Anschluss versammelte man sich im großen Kreis auf der Wiese und man stimmte sich gemeinsam mit dem Lied „Stups, der kleine Osterhase“ auf das Osterfest ein. Natürlich musste man auch das „Hefeteigschaf“ und die Häschen probieren, welche die Kinder mit den Erzieherinnen gebacken hatten. Gestärkt ging es zum Spielen. Zum Abschluss wurden die selbstgebastelten Nester, die mit Süßigkeiten und Eiern befüllt waren, gesucht. Beim Abholen präsentierten die Kinder die Nester ihren Eltern.

Foto: Wenzel Neumann